

Papst Benedikt: "Antwortet froh auf den Ruf des Herrn!"

4.000 Studenten von 200
Universitäten treffen sich
Ostern in Rom

02.05.2009

Rom. Papst Benedikt XVI. hat die
Teilnehmer des Studentenkongresses
UNIV 2009 dazu aufgerufen, ihrem
Leben einen tiefen Sinn zu geben,
indem sie auf den Ruf Gottes
antworten.

In seiner Generalaudienz am Mittwoch in der Karwoche sagte der Papst auf dem Petersplatz wörtlich: "Antwortet froh auf den Ruf des Herrn, eurem Leben einen tiefen Sinn zu geben: Im Studium, in euren Beziehungen mit den Freunden, in der Familie, in der Gesellschaft. Der hl. Josefmaria sagte: 'Davon, daß du und ich so handeln, wie Gott will, hängen viele große Dinge ab.' Das ist ein tiefer Satz, über den es sich lohnt, im Gebet nachzudenken."

Das internationale Universitätstreffen UNIV findet seit 1968 in der Karwoche in Rom statt. Es geht auf eine Initiative deutscher Studenten zurück, die der Gründer des Opus Dei, der hl. Josefmaria Escrivá, aufgegriffen hat. Die diesjährige Zusammenkunft stand unter dem Motto "Universitas, Wissen ohne Grenzen". Unter den 4.000 Teilnehmern waren etwa 100 Studentinnen und Studenten aus der

Schweiz, Österreich und
Deutschland.

Um einen Videoclip der Audienz zu
sehen [hier klicken](#).

[Fotogalerie](#)

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/papst-benedikt-antwortet-froh-auf-den-ruf-des-herrn/> (30.12.2025)